

投票区再編成に対する意見と市選挙管理委員会の考え方と対策

意見

- 投票所が遠くなることによって投票所に行けなくなる人が出てくると思うがそれについて委員会はどのように考えているのか？
- 投票区の再編の周知はするのか？

委員会の考え

全市的な再編を行う中で、投票所までの距離については、できるだけ負担のかからない範囲内としたものですが、負担の措置として投票所から2キロメートル以上離れた旧投票所については、あらかじめ日時を決め臨時の期日前投票所を数時間の開設を考えています。

投票区の再編の周知については、ホームページ、広報、チラシなどを利用し複数回で周知してまいります。

投票所遠隔者対策

住民説明会、パブリックコメントでの意見の中で、投票所が遠くなり投票しづらくなるなどの意見がありました、当委員会では投票区を再編する環境で一人でも多くの市民に投票していただくために、市内すべての投票区に共通投票所を併設することに決定しました。

これによって、市内のどの投票所でも投票することができますので、隣の投票所や、通りがかり投票所でも投票することができますので利用していただきたいと思います。

また今回、市内16か所の投票所のほかにイオンモールつがる柏にも共通投票所を設置します。

市民の皆様のご理解をお願いいたします。

決定事項

- ◇選挙期間中：期日前投票所 5か所
臨時期日前投票所 1日4か所（新設予定）
- ◇投票日当日：投票所（共通投票所）16か所（新設）
共通投票所 1か所（新設）